EVANGELISCHE FILMGILDE

ZENTRALE

FRANKFURT AM MAIN - GINNHEIM / WOOGSTRASSE 12 / TELEFON 524634

Die Evangelische Filmgilde empfiehlt:

als besten Film des Monats Januar 1958

DIE STRASSE DES GLUCKS

Produktion: KERRY-PRODUKTION

Regie:

GENE KELLY

Im Verleih: METRO-GOLDWYN-MAYER

FILMGESELLSCHAFT Frankfurt/M., Schäfergasse 10 Freigegeben ab 6 Jahren

Nicht feiertagsfrei.

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

"wertvoll."

Dieser heiter-besinnliche Film schildert die Geschichte von zwei Kindern, die aus Heimweh zu Vater und Mutter aus einem Internat in der-Schweiz ausreißen, um sich allein nach Paris auf den Weg zu machen. Ihre Erlebnisse auf der "Straße des Glücks" und die Suchaktion von Eltern und Polizei werden dabei mit soviel Realismus, aber auch mit soviel Witz und Humor dargestellt, daß man mit wirklicher Anteilnahme dieser Lektion über das menschliche Zusammenleben folgt. Den Besuch dieses Films möchten wir deshalb Jung und Alt aufrichtig empfehlen.

Zur Diskussion empfehlen wir folgende Themen

- 1. Die Verantwortung der Eltern für Ihre Kinder.
- 2. Berufseifer, Gottvertrauen und die freie Zeit.
- 3. Unsere Welt in den Augen der Kinder.